

# PRESENTACIÓN

Somos una empresa de relojes innovadora de la marca Rolex.

Nuestra empresa está constituida por Hodei, Katherine, Caroline, Silvana y Naroa.

La idea nos surge por el interés en las nuevas tecnologías que existen hoy en día y hemos querido dar un paso más en el mundo digital.



La empresa **RIAL MILÁN** relaciona la tecnología clásica de un reloj con la tecnología más avanzada ya que la novedad nuestra reside en que le pueda realizar llamadas y ver a la persona mediante un “holograma.

“